



市長の

全力！まち取材

市長が全力で市内を取材し、紹介するコーナーです。

取材先で皆さんのがんばりを聴き、キラリと輝く戸田の宝を発掘します。

動画版も公開中！



動画は

こちら



第37回

今回伺ったのは

シタゴヤ

shitagoya

●料理人が試行錯誤できる「シェアキッチン」

「shitagoya」は、将来自分のお店を開業したいと考えている料理人が、独立前に実際の飲食店と同じようにお客様へ料理を提供し、腕試しができる「シェアキッチン型」飲食店です。お客様は、来店する日時によって全く違うお店を楽しむことができ、出店者もいきなり物件を手配して開業するよりも低コストに、実際に開業したときと同じような環境で、料理の味や価格設定に対するお客様のリアルな反応を得られるなど、多くのメリットがあります。さらに、来店した人の年代や顧客単価などを会計時にデータとして蓄積しているため、将来の開業に向けて細かく分析することで、実際に店を構えた場合のシミュレーションをして事業計画などに役立てることもできます。



ゆったり座れる席やバーカウンターもあり、落ち着いた雰囲気の店内です。

●経営戦略もレクチャーして開業を後押し

shitagoyaには、単に場所を提供するだけのシェアキッチンとは異なる、ユニークなサポートがあります。飲食店の経営経験を持つ社員が営業のサポートに入り、お客様との会話やオーダーを取る適切なタイミングなどをチェックし、アドバイスします。オペレーションマネージャーの齊藤 恒さんは「お客様とのコミュニケーションも含めて、料理をつくる楽しさを再発見してもらう手助けをしています」と熱く語ります。さらに、店舗開業の経営面のサポートとして、経営戦略の立て方や事業計画書の書き方などもレクチャーしています。shitagoyaを企画・運営するサンクジャパン株式会社の代表取締役の清水 公彦さんは「店舗を開業して成功していくためには、自分の強みを自覚した上で適切な経営戦略を立てていくことが欠かせません」と語ります。約1年前にオープンしたshitagoyaで経験を積み、すでに自身の店舗を市内で開業した方もいるそうです。また、6月には菓子製造業許可を取得した方が利用できるシェアキッチンをオープンするなど、サンクジャパンの試みはどんどん広がっています。市内を拠点に、魅力的な飲食店が増えていくのが楽しみです。



この日は、米粉のドーナツなどをつくる「komeko story」さんが営業していました。

(取材を終えて市長は)

埼玉県の市町村別の平均年齢では、29年連続で戸田市が県内1位の若さです。今後も若い世代にとって魅力的で活気ある市であり続けるための一つの要素として、地域に根付いた多様な飲食店が各地に増えていくことも重要です。手厚く熱心なサポートを用意するshitagoyaから、全国に誇る有名店が誕生するのが待ち遠しいですね。



サンクジャパン株式会社

戸田市大字新曾365-3

店舗やオフィス、住宅の設計・リノベーションを中心に、テナント開発・管理・仲介などの不動産業、曜日や時間帯ごとにオーナーが変わるシェアキッチン型飲食店「shitagoya」をはじめとする飲食業も企画・運営している。「仕事を楽しむ！」を社内ポリシーに、みんなが笑顔になるまちづくりを目指している。